

M. le chanoine Majorique Bolduc le curé actuel de Cacouna, l'est depuis le 20 janvier 1888. M. le Chanoine a eu comme vicaires : M. S. Maheu en 1889, M. J. Ouellet pendant l'été de 1891, M. Jos. Perron en 1892 ; M. J. Saindon qui lui a succédé, fut vicaire jusqu'en 1896 et fut remplacé par M. A. Audet, vicaire actuel. M. N. H. Therriault a été le remplaçant de M. le chanoine Bolduc dans les automnes de 1889, 90, 91, 93.

N. B. Jusque vers 1830 les missionnaires (ou curés) de Cacouna, étaient en même temps missionnaires (ou curés) de l'Isle-Verte et de la Rivière-du-Loup.

ACTIONS DE GRACES.

Ste-Rose du Dégel, 4 janvier 1897. — Depuis bien des années je souffrais beaucoup d'une maladie, que les remèdes des médecins ne purent diminuer. Un peu découragée, je me recommandai à la bonne sainte Anne, lui promettant que si elle m'obtenait ma guérison, je ferais publier ce miracle dans le *Messageur*. Grâce à cette bonne mère, je suis maintenant complètement guérie. Mille remerciements à cette grande sainte. Dne S. Beaulieu.

St-Alphonse, Manitoba. — Guérison d'un enfant d'une maladie grave après promesse de publication dans le *Messageur*. Dne Louis Malo. — *Trois-Pistoles*. Guérison d'un mal de gorge, obtenue pour un enfant par l'intercession de sainte Anne. Dne Ed. Belzile. — *St-Clément*. Soulagement d'un violent mal de tête après promesse de publication dans le *Messageur*. Une abonnée. — *Taunton, Mass.* Douleurs provenant d'un rhumatisme diminuées,